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О мощном деянии по усмирению
урагана сообщалось в различных средствах 

массовой информации,
включая «The Washington Post»!

Старший пастор д-р Джей Рок Ли 
встретил Живого Бога после семи 
лет страданий, которые причиняли 
ему болезни. И, встретившись с 
Богом, он был исцелен от всех 
этих болезней. Кроме того, Бог 
призвал его стать пастором. И 
в 1982 году он основал церковь 
«Манмин»; благодаря его постам и 
молитвам, в церкви были явлены 
многие знамения, чудеса и мощные 
деяния, а сама церковь выросла 
до размеров мегацеркви. Д-р Ли 
провел  множество  крусейдов , 
которые посетили сотни тысяч и 
даже миллионы людей во многих 
ст ранах  мира ,  в  частности  в 
России, Индии и Кении. 
По его молитве люди исцеляются 

от неизлечимых и смертельных 
болезней, в том числе и от СПИДа; 
у  многих  восс танавливае тся 
зрение. Хромые начинают ходить 
и прыгать, глухие – слышать, а у 
бесплодных женщин рождаются 
д е т и .  Мо л и т в а  п р и н е с л а 
долгожданный дождь в районы, 

пораженные  суровой  засухой , 
и  даже  остановила  проливной 
дождь. Эти удивительные деяния 
Святого Духа, явленные по его 
молитве,  известны  многим  во 
всем мире, поэтому многие люди, 
столкнувшись  с  бедствиями , 
посылают  ем у  моли т венные 
просьбы. 
В  начале  сентября  2017 года 

большинство жителей США было 
напу гано  небыва ло  сильным 
у р а г а ном  «Ирма »,  ко т о ры й 
бушевал в юго-восточной части 
страны. Чтобы избежать бедствия, 
п а с т о р ы  США  н а п р а в и л и 
молитвенную просьбу д-ру Джей 
Року Ли. После его молитвы ураган 
«Ирма» изменил курс, ослабел и в 
конечном итоге рассеялся. И таким 
обра зом  Соединенные  Штаты 
избежали  катастрофы .  Но  еще 
до этого американские пасторы 
и верующие не раз испытывали 
удивительные деяния Божьи. В 
октябре 2016 года ураган «Мэтью» 
потерял силу на следующий же 

день  после  молитвы  д-ра  Ли . 
Негативные последствия ураганов 
«Хоакин» – в 2015 году, «Ирен» 
– в 2011 году и «Густав» – в 2008 
году были сведены к минимуму 
благодаря его молитве. 
Сообщение о деянии Божьем 

в  отношении  урагана  «Ирма» 
было размещено в газете «The 
Wa sh i ng t o n  Po s t »  6  ок тября . 
Заметка была озаглавлена так: 
«Ураган Ирма утих по молитве 
пастора из Кореи д-ра Джей Рока 
Ли».

«The Washington Post» считается 
одной из ведущих ежедневных 
американских газет наряду с «The 
New York Times» и «The Wall Street 
Journal». 
В  заметке  говорилось ,  что , 

как ожидалось, ураган «Ирма», 
н а и б о л е е  м ощ н ы й  и з  в с е х 
ураганов, когда-либо возникавших 
в Атлантическом океане, нанесет 
большой ущерб, однако он потерял 
силу и рассеялся после мощной 
молитвы  пастора ,  которую  он 

совершил по просьбе пасторов 
США. 
В  публикации  приводилось 

свидетельство основателя фонда 
«Духовная  дипломатия» д-ра 
Михаила  Моргулиса ,  который 
живет во Флориде. Молитва д-ра 
Ли предотвратила катастрофу в 
ДР Конго, как рассказал в своем 
интервью  Себастьян  Импето, 
лидер Христианской партии в ДР 
Конго. Он, в частности, сказал: 
«В  2 014  г од у  в  моей  с т ране 
распространялся вирус Эбола. Я 
направил молитвенное прошение 
д-ру Джей Року Ли, и благодаря 
его молитве веры сократилось 
число жертв и смертей, и эпидемия 
подошла к концу». 
Сообщения были опубликованы 

службой Assist News в Америке 
(www.assistnews.net); Christ ian 
Telegraph (www.christiantelegraph.
com), ведущим средством массовой 
информации в Канаде; KNS News 
(www.kns.tv); The Christian Press и 
другими источниками. 
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2 Слово жизни2

«Бодрствуйте и молитесь, чтобы не впасть в искушение: дух бодр, плоть же немощна» (От Матфея, 26:41). 

Бодрствуйте и молитесь

Что мы должны делать, чтобы наслаждаться 
истинным миром, данным Господом, не впадая 
в искушение? Мы должны молиться. Я надеюсь, 
что это послание поможет вам понять, почему 
вы должны молиться и наслаждаться истинным 
миром, который приходит через молитву.    

1. Иисус говорит вам бодрствовать  и 
молиться, чтобы не впасть в искушение   
Иисус сказал эти слова в то время, когда Он 

молился в Гефсимании, прямо перед тем, как 
взойти на крест. Он, придя туда с Петром и двумя 
сыновьями Заведея, истово молился. Однако 
Его ученики, пришедшие вместе с Ним, уснули. 
Видя это, Иисус сказал Петру: «Бодрствуйте и 
молитесь, чтобы не впасть в искушение». 
Иисус сказал это потому, что для тех учеников, 

в которых все еще было мало веры, Его распятие 
могло стать испытанием, выдержать которое 
им  было  бы  т рудно ,  хотя  распятие  было 
предусмотрено духовным провидением для 
спасения всего человечества. Это слово было дано 
на тот момент не только ученикам, оно адресовано 
всем верующим в Господа. Те верующие, которые 
следуют по пути, который указывает на крест, 
ведут ежедневные духовные сражения с врагом, 
дьяволом и сатаной. И они могут одержать победу 
в этом духовном сражении только при условии, 
что они бодрствуют и молятся. 
Однако  это  не  означает,  что  вам  следует 

молиться  из  страха  впасть  в  искушение . 
Некоторые люди говорят, что это Бог искушает 
их. Но Бог никого не искушает ни при каких 
обстоятельствах .  Они  сами  искушаются , 
увлекаясь и обольщаясь собственной похотью 
(Посл. Иакова, 1:13-15). 
Однако Бог, как и в случае с Авраамом, может 

послать испытания. Такие испытания позволяют 
вашей душе преуспевать, и вы будете получать 
благословения. Бог даже приготовит путь к 
отступлению. Таким образом, причин для того, 
чтобы поддаваться на искушение, у вас нет.  

2. Почему можно с легкостью впасть в 
искушение, если не молиться 
Прежде всего, без молитвы вы не сможете 

получить водительство Святого Духа. 
 Например, некоторые люди сталкиваются с 

трудностями в бизнесе. В большинстве случаев 
они преследуют свои собственные интересы, 
не получив водительства Святого Духа через 
молитву. Если же они все будут делать, следуя 
водительству Святого Духа, полученному через 
молитву, то они будут процветать. 
В Евангелии от Иоанна, 16:13, Иисус сказал: 

«Когда же придет Он, Дух истины, то наставит 
вас на всякую истину: ибо не от Себя говорить 
будет, но будет говорить, что услышит, и будущее 
возвестит вам». Если вы получите водительство 
Святого Духа, то у врага, дьявола и сатаны, не 
будет никаких шансов обвинить вас. Даже тогда, 
когда приходит искушение как следствие ваших 
ошибок или каких-то внешних причин, Святой 
Дух дозволит вам заранее узнать о предстоящем 
искушении, чтобы вы могли быть готовы к нему. 
Он также укажет вам выход. 
Некоторые люди говорят, что они сталкиваются 

с трудностями, несмотря на то, что живут по Слову 
Божьему. Им кажется, что они придерживаются 
Слова истины, однако, если в них сохраняются 
самоправедность и собственные стандарты 
мышления, то они не смогут со 100-процентной 
точностью  отделить  истину  от  неправды . 
Апостол Павел был весьма самоправедным. 
Однако с того времени, как он принял Господа, 
он глубоко осознал, что его праведность по 
большей части не соответствовала воле Божьей. 
Во 2-м послании к Коринфянам, 10:5, он сказал: 
«И всякое превозношение, восстающее против 
познания Божия, и пленяем всякое помышление в 
послушание Христу».
Поэтому, для того чтобы в каждом случае 

правильно понимать Божью волю, мы должны, 
бодрствуя и молясь, получить водительство 
Святого Духа . В то же время , нам следует 
отказаться от самоправедности и собственных 
стандартов мышления, горячо молясь об этом.

Вторая  причина  заключается  в  том ,  что 
следовать желанию Святого Духа – трудно. 
Если  и з - з а  о т су т с т ви я  моли т вы  люди 

столкнутся  с  трудностями ,  то  они  могут 
почувствовать разочарование. Они знают, что 
должны радоваться и за все благодарить, однако 
у них не получается, потому что в них нет 
духовных сил. Они смогут следовать желаниям 
Святого Духа и жить в вере только тогда, когда 
будут горячо молиться и иметь духовную силу. 
И еще: если вы не бодрствуете и не молитесь, 

вы  не  сможете  не  впасть  в  искушение.  Вы 
сможете контролировать свое сердце, только 
получив Свыше благодать и силу Божью, а также 
помощь Святого Духа. Без этого вы можете 
вновь поддаться на похоть плоти, похоть очей и 
гордость житейскую и опять увлечься плотскими 
вещами. И тогда вы вернетесь к своим старым 
привычкам. 
Сатана всегда провоцирует неправду в вашем 

сердце через ваши мысли. Он подстрекает вас и 
подталкивает поступать неправильно (1-е посл. 
Петра, 5:8-9). Он посеет в вас сомнение, чтобы 
вы не верили в Бога. Он заставит вас следовать 
привычке лениться, чтобы вы не были усердными 
в вере. Чтобы не впасть в искушение, посланное 
врагом сатаной, вы должны изгнать его прочь, а 
для этого вам следует бодрствовать и молиться. 

3. Как бодрствовать и молиться    
Некоторые люди говорят, что они знают, что 

должны молиться, но им трудно это делать, 
потому что им приходится тяжело работать весь 
день и они устают. Стремясь найти оправдание 
тому, что они мало молятся, некоторые люди 
ссылаются на то, что Иисус сказал: «Дух бодр, 
плоть же немощна» – и что люди предназначены 
быть  слабыми .  Здесь  под  словами  «плоть 
немощна» не имеется в виду немощь плотского 
тела. 
Зд е с ь  с л о в о  « п л о т ь »  о з н а ч а е т  т е л о , 

объединенное с греховной природой. Тело, 
объединенное с греховной природой, заставляет 
вас подчиняться плоти, что и порождает «желания 
плоти». Ученики Иисуса не получили еще Святого 
Духа. В сердце своем они хотели молиться, однако 
желания плоти, желание спать и отдыхать были 
сильнее. Такое состояние указывает на то, что 
«плоть немощна». 
Однако,  приняв  в  дар  Святого  Духа ,  Его 

ученики стали горячо молиться; они изменились, 
став настолько мужественными апостолами, что 
готовы были умереть мучениками. Несмотря на 
возможную немощь тела, имея желание молиться, 
мы попросим о здоровье и силе, а затем будем 
молиться. Если мы помолимся с искренней 
любовью к Богу, к церкви, пастору и братьям 
по вере, то мы сможем преодолеть усталость в 
любое время. Святой Дух поможет нам, если мы 
приложим еще немного больше усилий. Мы не 
будем чувствовать сонливость и усталость, если 
нас наполняет вдохновение молиться, полученное 
от Святого Духа. 
Люди, которые продолжают бодрствовать и 

молиться, не впадут в искушение, и, даже если оно 
возникнет на их пути, они смогут его преодолеть. 
Живя в эру Святого Духа, мы не должны, говоря, 
что «плоть немощна», перестать молиться, иначе 
мы впадем в искушение. Мы должны всегда 
бодрствовать и молиться , получив помощь 
Святого Духа, нам следует отбросить свои старые 
привычки и очистить свое сердце от зла. 

Дорогие братья и сестры во Христе, точно 
так же, как рыба погибает без воды, и наш 
дух умирает без молитвы. И напротив, если 
мы молимся и наполнены Святым Духом, то 
мы здравствуем и преуспеваем во всем, как 
преуспевают наши души. 
Я молюсь во имя Господа , чтобы молитва 

веры помогала вам побеждать мир и чтобы вы 
стали истинными детьми Божьими, которые 
заслуживают быть вечно счастливыми, войдя в 
Новый Иерусалим. 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Преп. д-р Мартин Франциско Алварес 

■ Ректор Латинского теологического 
университета Южного конуса
■ Президент Ассоциации пасторов 
Флоренсио-Варелы 
■ Почетный консул республики 
Бурунди в Аргентине
■ Член Организационного комитета по 
проведению служения пробуждения во 
главе с д-ром Ли в 1996-ом и 1997-ом годах

«Я снова встретился с д-ром 
Джей Роком Ли спустя 21 год!
Его теплота, кротость и сила стали 
намного больше!» 

◈ Что вы чувствуете в свой первый 
в и з и т  в  Цен т р а л ь н ую  це р к о в ь 
«Манмин»? 

Я  очен ь  сча с тли в  и  бла годарен  з а 
возможность вновь встретиться с д-ром 
Джей  Роком  Ли  на  этом  праздновании 
35-й  годовщины  Центральной  церкви 
«Манмин». 21 год я с искренней любовью 
жаждал посетить эту церковь, и вот мое 
давнее желание исполнилось. Это большое 
благословение и честь для меня. 

◈ Вы встретились вновь с д-ром Ли 
двадцать один год спустя. Вас должно быть 
переполняют чувства?  

Да, это так. В 1996 году я впервые встретился с 
д-ром Ли в Аргентине. Я сразу почувствовал, что 
он особенный человек, Божий. С того времени 
прошел 21 год. Его сила стала еще больше, его 
служение значительно расширилось. 
Во время этого визита я вновь встретился с ним 

в Корее. У меня было ощущение, что я встретился 
с отцом. То, как он на меня смотрел, его любовь, 
которую я почувствовал, растрогали мое сердце 
так глубоко, как если бы я встречался со своим 
отцом или своей семьей. Я не просто уважал его, 
я ощущал, что он – тоже моя семья. Эти чувства 
глубоко тронули мое сердце. 

◈ Мы слышали, что недавно вы открыли 
филиал «Манмин» в Аргентине.  

В 1997 году, когда я готовился к встрече, 
которая должна была пройти в Аргентине, я 
переводил и редактировал книги д-ра Ли, а также 
корректировал «Новости Манмин» на испанском 
языке. Благодаря этому я включился в служение 
«Манмин». Это совсем другое дело, чем просто 
наблюдать за служением «Манмин» со стороны. 
Я чувствовал восторг и получил благословения 
совсем на другом уровне. 
Основываясь на том, что я знал о «Манмин», два 

месяца назад я провел первое собрание филиала 
церкви «Манмин» в Аргентине. Я планирую 
проповедовать о служении «Манмин» и слово 
жизни д-ра Ли. 

◈ Не могли бы вы прокомментировать 
проповеди д-ра Ли с позиций ректора 
теологической семинарии? 
Это  поколение  жаждет  истины  Божьей . 

Есть множество лжепасторов и лжепророков, 
которые в эти последние времена вводят людей 
в заблуждение. Я никогда прежде не слышал 
слов жизни, подобных посланиям д-ра Джей 
Рока Ли. Его послания и его книги наполнены 
Словом жизни, которое и есть сама Истина. 
Евангелие святости, которое он проповедует, 
настолько ценно, что с ним не могут сравниться 
другие богословские теории, в частности такие, 
как прогрессивное христианство и либеральная 
теология. И еще, он очень доступно объясняет 
наши отношения с Богом. Он понятно объясняет, 
в чем воля Божья, как жить согласно Его воле и 
какова цель христианской жизни. 

Я являюсь ректором Латинского теологического 
университета Южного конуса. И президент ЛТУ 
д-р Мануэль Тигерино также хотел бы работать 
вместе с Международной семинарией «Манмин». 

◈ Что вы думаете о мощных деяниях 
Божьих, которыми наполнено служение 
«Манмин» и которые происходят вопреки 
времени и пространству?  

Не каждый может молиться так, как молится д-р 
Ли. Все делается согласно Божьему провидению. 
Это сравнимо с молитвой Илии, которая открыла 
окна небесные, а женщина была благословлена 
зачатием ,  как  и  пророчествовал  Илия .  Бог 
отвечает на молитвы д-ра Ли, человека Божьего. 

◈ Как прошел ваш визит к источнику 
сладкой воды Муана? 

Я попробовал воду из колодца, над которым 
д-р  Ли  не  молился  и  который  находился  в 
непосредственной близости к колодцу со сладкой 
водой Муана. Она была не только соленой, но и 
горькой. Сладкая вода Муана, о которой молился 
д-р Ли, была мягкой и сладкой. Я почувствовал 
себя обновленным и бодрым, словно вернулся 
домой после изнурительного рабочего дня и 
принял душ. 
Я  также  обрел  опыт  соприкосновения  с 

духовным миром. Мои духовные глаза были 
открыты, и я видел ангелов, размером больше, 
чем деревья. Они стояли у источника сладкой 
воды Муана, согнутые полумесяцем. Я видел 
радугу, окружавшую солнце, а в самой середине 
солнца я заметил некое изображение в форме 
сердца. Я также видел, как солнце разделилось 
на несколько частей, словно отделяются друг от 
друга эмбрионы, и я понял, что у бесплодных пар 
появятся дети, если они выпьют сладкой воды 
Муана. Я уверен, что в этой сладкой воде Муана 
содержится сила перевоссоздания. 

Семинар пасторов в Аргентине в 1996 году

Пасторский семинар и служение 
пробуждения в Аргентине в 1997 году 

С д-ром Джей Роком Ли и мэром Флоренсио-Варелы

8 октября в Центральной церкви «Манмин» было праздничное служение и представление 
по случаю 35-летия основания церкви. Многие пасторы и верующие из разных уголков 
Кореи, а также из двадцати трех зарубежных стран, прибыли в Сеул для участия 
в торжестве. Среди них и пастор из южноамериканской страны – Аргентины. Это 
преп. д-р Мартин Франциско Алварес, который двадцать один год назад был членом 
Организационного комитета по проведению пасторского семинара и служения 
пробуждения во главе с д-ром Джей Роком Ли. Он приехал в Корею, привезя почетную 
награду в знак благодарности за служение «Манмин». Вот его свидетельство. 
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4 Свидетельства 

«Святой Дух направил меня в Центральную церковь Манмин!»

«Проповеди д-ра Джей Рока Ли изменили всю мою жизнь!»

Однажды, это было в 2014 году, мне довелось увидеть 
проповедь на YouTube. Эта проповедь называлась «Ад». Я 
получила большую благодать от этого послания, которое 
точно соответствовало Библии. И я задалась вопросом, 
что это была за церковь и кто этот пастор. Он оказался 
пастором Центральной церкви «Манмин». 
На церковном веб-сайте (www.manmin.org) я нашла 

сотни проповедей, которые проповедовал старший пастор 
д-р Джей Рок Ли. Слушая его, я думала о том, что он 
проповедует только истину, и продолжала слушать его 
проповеди. Он ответил на многие мои вопросы, которые 
всегда возникали в моей голове. Я была так счастлива. 
Прежде  я  ст рада ла  от  гайморита  и  принимала 

антибиотики  по  нескольку  раз  в  году.  Однако  по 
молитве старшего пастора я была исцелена. Благодаря 
его  проповедям ,  я  осознала ,  почему  я  нахожусь  в 
духовном смятении. Я вела себя высокомерно со своими 
сотрудниками на работе. Я покаялась в этом, и Святой Дух 
наполнил мое сердце. Чем больше преуспевала моя душа, 
тем больше благословений я получала на своем рабочем 
месте. 
Я участвую в богослужениях «Манмин», а также 

молитвенных собраниях Даниила по трансляциям GCN. 
Проповеди старшего пастора изменили всю мою жизнь, и я 
рассказываю о нем и о «Манмин» везде, где бываю. 
На нескольких христианских собраниях я давала людям 

проповеди д-ра Ли, и они им очень понравились. Когда 

Семь лет назад я услышал, что человек, оказавшийся 
на пороге смерти, был исцелен по молитве пастора. Это 
означало, что пастор наделен силой Божьей. Я задался 
вопросом, кто же он, потому что у меня самого было 
сильное желание тоже демонстрировать силу Божью.
Я очень хотел узнать больше о нем и о том, что же 

позволяет ему являть силу Божью. Я сразу же стал искать 
и нашел веб-сайт Центральной церкви «Манмин», многое 
узнав о ее служении. Я слушал проповеди старшего пастора 
д-ра Джей Рока Ли на веб-сайте, и они произвели на меня 
большое впечатление. Знамения и чудеса, явленные через 
него, были еще более поразительными. 
С течением времени росли мои ожидания и уважение к 

«Манмин». Я жаждал посетить эту церковь, встретиться 
с д-ром Ли лично и услышать о видении «Манмин» на 
будущее. 
Мой Господь открыл мне дорогу, и в начале октября 

2017 года я вместе со старейшиной из моей церкви, в конце 
концов, посетил «Манмин» во время праздничной недели, 
посвященной 35-й годовщине церкви. Когда я своими 
глазами увидел «Манмин» и услышал о видении церкви на 
перспективу, я был просто поражен. 
Больше всего меня поразили жертвенная любовь и 

преданность д-ра Ли. Когда я увидел его лично, он очень 
мягко и тепло приветствовал меня. Он в самом деле 
успешный пастор, и он наделен большой силой Божьей, но 
он очень смиренный и нежный. Его лицо произвело на меня 
глубокое впечатление. 
И еще: я был тронут праздничным представлением, 

потому что ощутил глубину его духовности. После того 
как я почувствовал кротость и любовь «Манмин», я внес 
серьезные изменения и в свое служение, и в свою личную 
жизнь. 
Я никогда не видел служения, подобного служению д-ра 

Ли, которое бы сопровождалось силой Господа, такими 
знамениями и чудесами. «Манмин» во всех аспектах своей 
деятельности проявляет духовность и мощь. В частности, в 
«Манмин» постоянно демонстрируются сила Божья, чудеса 
и знамения, в которых так нуждается нынешнее поколение. 
Я верю, что «Манмин» – это удивительный и славный план 
Божий для всех народов в эти последние времена. 
Я также верю, что у Господа есть план для меня и для 

«Манмин». И я, проявляя послушание водительству 
Святого Духа, буду работать вместе с «Манмин», чтобы 
пасторы и верующие в Испании и во всех странах Европы 
узнали «Манмин» и силу Божью. 

я видела, как их радуют эти духовные послания, я тоже 
радовалась вместе с ними. Людям нравятся его книги, 
и особенно «Слово о Кресте», «Мера веры» и «Закон 
Божий». 
В начале сентября 2017 года я почувствовала глубокую 

благодарность за то, что являюсь членом «Манмин». 
Потому что я была защищена от чрезвычайно сильного 
урагана «Ирма». В выпусках новостей жителей Нейплса 
предупреждали  об  опасности ,  потому  что  ураган 
«Ирма» должен был пройти через наш город. Они строго 
предупреждали нас о необходимости эвакуации. 
Многие люди говорили нам покинуть дом, потому что за 

ним есть канал; но так как старший пастор помолился за 
нас, то я верила, что мы будем под защитой. И я с миром 
осталась дома. Как правило, после дождей вода из канала 
разливалась, однако на сей раз уровень воды в канале за 
моим домом уменьшился. Это было удивительно! Я также 
услышала, что людям, живущим на расстоянии 30 минут 
езды от моего дома, пришлось передвигаться на лодке из-
за наводнения. Это еще раз убедило меня в том, что мы 
защищены в пространстве пастыря. 
Если бы я не встретилась со старшим пастором, то 

сколько бы я ни читала Библию, я бы не поняла духовного 
смысла, заключенного в ней. Я бы пошла по неверному 
пути, если бы не выявила в себе неправду. И я воздаю всю 
благодарность и славу Богу, Который призвал меня стать 
овцой паствы «Манмин». 

Пастор Франсиско Лорит Экспосито, церковь возрождения «Маранафа», Испания 

Диаконисса Сунджа Чо, Нейплс, Флорида (США)


